

Sécurité: où en est-on concrètement ?

Il y a 18 mois, l'augmentation de nos impôts devait financer une Police Municipale pour, enfin, faire reculer les incivilités à Bezons. A cette date, nous constatons que les moyens ne sont pas à la hauteur de l'effort financier consenti. Pendant tout l'été personne sur le terrain ! Résultat : voitures brûlées, dépôts sauvages, bagarres et vols se sont multipliés. Il est plus que temps d'agir avec détermination et courage.

Gilles REBAGLIATO et Abdellah WAKRIM.